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Ｑ
最
大
会
派
一
真
会
の
議
長
経
験

者
と
し
て
７
人
目
で
す
ね
劤
議

員
31
名
を
束
ね
る
ト
勏
プ
と
し

て
抱
負
を
お
聞
か
せ
く
だ
さ
い
䣎 

 

新
幹
線
開
業
を
迎
え
福
井
の
未

来
発
展
に
大
き
な
期
待
が
か
か
り
䣍

市
会
の
果
た
す
役
割
は
大
変
重
要

だ
䣎
市
民
の
想
い
に
応
え
䣍
子
々

孫
々
に
恥
じ
な
い
議
会
運
営
を
果

た
し
た
い
と
思
䣬
て
い
る
䣎 

今
年
度
は
熊
本
市
と
の
姉
妹
都

市
提
携
30

周
年
に
当
た
り
議
員
を

招
き
提
携
内
容
の
再
確
認
を
行
い
䣍

熊
本
市
へ
も
訪
問
し
交
流
を
図
り

た
い
と
思
䣬
て
い
る
䣎 

Ｑ
政
治
家
を
志
し
た
き
勂
か
け
は 

 

平
成
24

年
か
ら
３
年
ほ
ど
稲
田 

          

朋
美
衆
院
議
員
の
秘
書
を
務
め
た
䣎

当
時
の
稲
田
さ
ん
は
保
守
の
論
客

と
し
て
結
構
活
躍
し
て
い
た
が
䣍

ど
こ
で
間
違
え
た
の
か
䣎
そ
ん
な

は
ず
で
は
な
か
䣬
た
と
い
う
思
い

も
無
き
に
し
も
有
ら
ず
だ
が
䣍
政

治
の
勉
強
を
さ
せ
て
い
た
だ
き
䣍

い
ろ
ん
な
意
味
で
き
䣬
か
け
を
作

䣬
て
も
ら
い
感
謝
し
て
い
る
䣎 

市
議
選
に
出
馬
を
決
め
た
の
は
䣍

人
間
力
䣍
地
域
力
䣍
家
族
力
の
３

つ
の
力
䣍
特
に
失
い
か
け
た
地
域

力
を
復
活
さ
せ
よ
う
と
䣎
こ
の
ま

ま
地
元
が
疲
弊
し
て
い
く
の
を
黙

䣬
て
見
て
い
ら
れ
な
い
䣎
自
分
１

人
が
頑
張
䣬
た
と
こ
ろ
で
何
も
変

わ
ら
な
い
か
も
し
れ
な
い
䣎
で
も
䣍

福
井
市
議
会
は
５
月
の
臨
時
会
に
お
い
て
一
真
会
の
池
田
優

徳
氏
を
第
80
代
新
議
長
に
選
任
し
た
劤
代
議
士
秘
書
を
経
て

地
元
発
展
に
身
を
投
じ
た
い
と
市
議
選
に
立
候
補
劣
現
在
３
期

目
と
な
る
劤
政
治
力
劣
発
信
力
と
も
に
備
わ
勂
た
気
骨
あ
る
議

長
誕
生
に
劣
議
会
の
牽
引
者
と
し
て
期
待
が
か
か
る
劤 

 

行
政
⎛
住
民
⍥
⎐
⎡
橋
渡
⎊
役
⎞ 

第８０代福井市議会議長 

池 上 優 徳 氏 
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